

*Bescheiden war dein Leben, fleissig deine Hand,
Friede hat dir Gott gegeben, ruhe sanft und habe Dank.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Heinrich Zimmermann

erleben durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit, sei es durch Gespräche oder Beileidskarten, haben uns gut getan. Für die Spenden an wohltätige Institutionen oder für späteren Grabschmuck bedanken wir uns herzlich.

Unser ganz besonderer Dank gilt:

- der Pro Senectute See und Gaster und der Spitex für die Unterstützung zu Hause;
- dem Team im Pflegezentrum Linthgebiet für die Betreuung in den letzten Monaten;
- Herrn Pfarrer Heinz Fäh für die sehr schöne Abschiedsfeier;
- Herrn Peter Meier für die persönlichen Worte in der Kirche.

Danken wollen wir allen, die Heinrich Zimmermann auf seinem Lebensweg begleitet haben und mit uns von ihm Abschied genommen haben.

Jona, im März 2015

Die Trauerfamilien